
Ata de Composição, eleição e Posse d o Conselho
Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação - CACS 
FUNDEB, em São José de Piranhas-Paraíba.

Aos dias vinte do mês de dezembro do ano dois mil e vinte e dois (20/12/2022), aconteceu a 
assembleia, com representantes de categorias com base legal nas Leis Federal n° 14.113/2020, de 25 
de dezembro de 2020 e Municipal n° 688/2021, de 26 de março de 2021 para composição, eleição e 
Posse do novo CACS-Fundeb no município. Izabel Matos, representante da Secretaria da Secertana 
de Educação explicitou as leis que referendam a composição do Conselho e apresentou todos os 
titulares indicados por meio de ofícios pelas entidades representativas, frisou, também que é de suma 
importância, esclareceu que a participação da Secretaria de Educação é de apoio aos conselheiros e 
que estará a disposição. Dessa forma, a composição ficou composta com os Representantes do 
Poder Executivo=Titular 1: Aliane Maria Martins de Lima Rolim, Suplente 1: Helder de Lima 
Freitas, Titular 2: Izabel Maria de Matos Ramalho, Suplente 2: Elias Júnior Gomes de Abreu 
Pedrosa; Representantes dos Professores de Educação Básicas Públicas= Titular: Maria de 
Fátima Firmino Delfino, Suplente: Francisca Nemézia de Miranda Caldeira; Representantes dos 
Diretores das Escolas Básicas Públicas= Titular: Léa Medeiros de Morais, Suplente: Aedilana 
Maria Andrade Lacerda de Vasconcelos; Representantes dos Servidores Técnicos Administrativos 
das Escolas Básicas Públicas= Titular: Maria Vania da Silva de Andrade, Suplente: Maria dos 
Anjos Trajano Oliveira; Representantes dos Pais de Alunos da Educação Básica Pública= Titular 
1: Iolanda Gomes de Sousa, Suplente 1: Manoel da Silva Gomes, Titular 2: Francineuda Alexandre 
Henrique, Suplente 2: Marília Pereira dos Santos; Representantes do Conselho Tutelar= Titular: 
Francisco Gleriston Lira dos Santos, Suplente: Claudilúcia Renovato da Silva; Representantes do 
Conselho Municipal de Educação=Titular: Claúdio Dias Barbosa Gonçalves, Suplente: 
Francineide Bezerra da Silva; Representantes dos Estudantes de Educação Básica Pública= 
Titular: Maria de Fátima Costa Miguel, Suplente: Maria Luis Roque; Representantes dos 
Estudantes Secundaristas=Titular: Francisco Nilton Mateus, Suplente: Rondinele de Sousa Araújo. 
Logo após concedeu à palavra a qualquer presente que quisesse se pronunciar e logo em seguida 
Representante do Conselho Municipal de Educação, Professor Claúdio Dias Barbosa Gonçalves, 
assim como os demais conselhos, falou da importância do momento ali vivenciado e que se sente 
honrado em compor tal Conselho, enfatizando a importância e a rica experiência de participação deste 
espaço de cidadania e responsabilidade com a valorização e avanço da educação. Em seguida o 
mensurou em seu discurso que considera importante a publicidade da formação do Conselho, que há 
muito tempo vem deixando de serem nomes inseridos em documentos, e sim, representações 
democráticas. Na oportunidade, Elisangela Silva, assessora da Secretaria de Educação, agradeceu aos 
demais conselheiros (atual gestão), em nome de Maria de Fátima Firmino Delfino, pela brilhante 
atuação e pelo desempenho do papel social que o CACS Fundeb requer com maestria. Em seguida, 
Izabel Matos, fez uso da fala, enfatizando que segundo a base legal que referenda a composição do 
novo Conselho, o vigor do mandato será contado a partir do dia primeiro de janeiro de dois mil e vinte 
e três (01/01/2023) até o dia trinta e um de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois (31-12-2026), 
passando a vigorar por quatro anos ininterruptos, vedada a recondução. Explicitou que o papel dos 
conselheiros é de caráter social, sem previsão legal de remuneração, que só podem se candidatar à 
presidência e vice, os representantes titulares, exceto os representantes do Poder Executivo e que será 
emitida a portaria em 02 de janeiro de 2022 e logo após a inserção dos dados dos conselheiros no 
sistema do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação-FNDE-Cacs Fundeb. Foi lançada a 
candidatura a presidente, a representante dos Professores Maria de Fátima Firmino Delfino lançou-se 
candidata e foi por todos aclamados unanimimente, logo em seguida o representante do Conselho 
Municipal de Educação Professor Claúdio Dias Barbosa Gonçalves para vice-presidente, da mesma 
ct™13 e^e’t0‘ A professora Maria de Fátima Firmino Delfino enfatizou sua experiência com o
FUNDEB, salientando a importância dessa política pública de financiamento da educação e que para 
o exercício do mandato como presidente conta com a parceria de todos os conselheiros. Elisangela 
Silva parabenizou a todos os novos conselheiros e colocou-se à disposição no fortalecimento dos 
mecanismos de controle social, desejando a todos um mandato promissor. Nada mais havendo a tratar,
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a ciência da reunião, foi assinada, por todos os presentes, gue servirá^como instrumento de assinatura 
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